
 

Sanierung am Burghof geht dieses Jahr weiter

Die Sanierungsarbeiten am Kyffhäuser werden in diesem Jahr fortgesetzt. Foto: Jacqueline Schulz

Am Burghof-Komplex auf dem Kyffhäuser soll sich in diesem Jahr wieder
allerhand tun. Die Betreiber wollen die Fassade des Mitteltraktes sanieren
und einen neuen Frühstücksraum einrichten.

Bad Frankenhausen. "In diesem Jahr haben wir einige richtig große Sachen vor",
sagt Catrin Auerbach, die Chefin der Denkmalwirtschaft Burghof auf dem
Kyffhäuser. Zum einen soll die Fassade des Mittelbaus erneuert werden, in dem
sich früher ein FDGB-Ferienheim befand. An die 70 000 Euro werden die
Burghofbetreiber dafür investieren.

Voraussichtlich 15 000 Euro Fördermittel sollen im Zuge der Dorferneuerung
fließen. In deren Förderzyklus befindet sich derzeit die Gemeinde Steinthaleben, in
deren Gemarkung der Kyffhäuser liegt. "Wir sind sehr froh, dass die Gemeinde
uns da unterstützt", sagt Catrin Auerbach. Außer der neuen Fassade soll der
Burghof in diesem Jahr auch einen neuen Frühstücksraum bekommen.

Der soll in der alten Weinstube des früheren Ferienheims eingerichtet werden.
Langfristig planen die Burghof-Betreiber auch eine Erweiterung des Hotelbetriebs.
Vorerst gibt es hier oben auf dem Berg nur sechs Doppelzimmer und eine
Ferienwohnung. Zurzeit befindet sich die Denkmalwirtschaft allerdings in
Winterruhe, öffnet nur für angemeldete Reisegruppen und Veranstaltungen. Die
reguläre Saison startet dann wieder am 1. April.
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